



12. November 2024

Liebe Eltern der Klassen 8, 9 und 10,

in der heutigen Zeit den richtigen Ausbildungsplatz zu finden ist nicht immer leicht. Wir wollen dabei behilflich sein. Deshalb haben wir Betriebe in und um Ilsfeld angeschrieben und sie eingeladen, sich und ihre Ausbildungsberufe auf einer „Ausbildungsmesse“ vorzustellen.

Wir bieten nun Ihnen und Ihrer Tochter / Ihrem Sohn die Möglichkeit zur ersten Kontaktaufnahme und Informationsgewinnung auf dieser

Ausbildungsmesse
am Mittwoch, 20. November 2024
von 18. 00 Uhr bis ca. 20. 30 Uhr

in den Räumlichkeiten der
Steinbeis-Realschule
Steinbeis-Gemeinschaftsschule
Schozachtalschule

Sie haben an diesem Abend die einmalige Gelegenheit, in direkten Kontakt mit Ausbildungsbetrieben in der Schulumgebung zu kommen. Es liegen uns aktuell schon 35 Zusagen von ausbildenden Betrieben vor. Nutzen Sie die Chance und begleiten Sie Ihren Sohn / Ihre Tochter bei diesem ersten Schritt in Richtung „Arbeitswelt.“

Die Veranstaltung ist ein gemeinsames Projekt der Steinbeis- Gemeinschaftsschule, der Steinbeis-Realschule, der Schozachtalschule sowie der Gemeinde Ilsfeld!

Da wir die Veranstaltung vor allem für unsere letzten drei Schuljahrgänge organisieren, setzen wir die Teilnahme aller Schüler und Schülerinnen dieser Jahrgänge voraus.

Über Ihr Kommen freuen wir uns sehr!

Mit freundlichem Gruß